



九十九里高校の生徒と入学許可候補者の皆さんへ

校長 唐鎌 和恵

新型コロナウイルス感染症対策のために臨時休業となり、3週間余りが過ぎました。



生徒の皆さんは、元気に過ごしていますか？皆さんの声の聞こえない校内は、とても静かです。窓から外を見ると道路際の桜の花が咲き始め、新しい年度が近づいていることを感じています。

学校では、3月7日、3年生だけの卒業式を終え、卒業生79名が本校を巣立っていきました。保護者も来賓もない、いつもと異なる卒業式ではありましたが、学業を修了した晴れやかな卒業生の顔が印象に残っています。そして、令和2年度の入学者選抜が終了し、53名の入学許可候補者が決定、4月の入学式を待っています。新学期が間近となりましたので、皆さんにいくつかお願いをします。

不要不急の外出は避けよう！

今のところ、4月6日の始業式から学校はスタートする予定で準備をしています。しかしながら、新型コロナウイルス感染症は拡大を続けていますので、生徒の皆さんには、引き続き、換気の悪い場所や人の密集している場所、近距離での会話を控えるなど、十分留意し、不要不急の外出は避け、規則正しい生活を心がけて過ごしてください。

これまでの復習をしよう！

新年度がスタートする前に、在校生の皆さんには、慌ただしく持ち帰った教科書やノート、マナトレ等を改めて整理し、復習をすることを願います。2年生は卒業学年として自身の進路決定が目前に迫っています。1年生も2年生に進級し5つのコースでの学習が待っています。休業中の毎日の努力がこれからの皆さんの高校生活につながり、皆さんの将来につながっていると考えてほしいです。見えない努力は、皆さんを決して裏切らないはずで、新学期に入れば、すぐにOne-Week トライアルに取り組み、基礎力診断テストを行う予定です。今からできることをぜひ実行してください。

入学許可候補者の皆さんへ

入学許可候補者の皆さんには、今回、入学説明会が行えませんでした。配付した資料を十分確認し、入学式当日の提出物の準備を不足のないように願います。また、英語や国語の提出プリントは進んでいますか？基礎学力をつけることは、これからの皆さんの学

習に大切なことです。気を引き締めて、最後までしっかり取り組んで、入学式を迎えるようにお願いいたします。

最後に、皆さんと元気に新学期を迎えることを楽しみにしています！お元気で。